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第 ２ ０ ７ ２ 回   令 和 ４ 年 ８ 月 ３ 日 （ 水 ） 

本日の行事   クラブフォーラム（講演会について）

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊米山奨学会より 寄付金領収書発行案内 

＊地区大会事務局より 活動報告作成依頼 

＊ガバナー事務所より 

・会員増強月間リソースの案内 

・夏期休暇のお知らせ  8月 12～16日 

＊ガバナーエレクト事務所より 夏期休暇の

お知らせ 8月 9～16 日 

＊関ＲCより 創立 55 周年記念誌 拝受 

＊志摩 RCより伊勢えび祭りスケジュール  

＊週報拝受 関中央 RC 
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第２０７１回例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

 皆さん今晩は。たいへん蒸し暑い日が続いていますが、体調はいかがでしょうか。 

昨日、当クラブゴルフ同好会を白鳥高原で行いました。天気も良く、楽しくプレーしてきました。7 名参加

で優勝は直前会長のお母さんでした。おめでとうございました。 

先週の土曜日に、財団研修セミナーがＺＯＯＭで行われました。島崎財団委員長と私と ZOOMでの参

加となりました。 

総合司会は地区の委員である羽土君でした。現地へ行かれていましたので大変だったと思います。お

疲れさまでした。後ほど委員長から報告があると思います。 

コロナが大変まん延していますが、私の仕事は自動車関係で、メインは車の売り買いです。特に最近

は円安で輸出用の中古車の相場が良いです。自動車解体業も行っておりますが、非鉄金属の出荷卸価格

も高のでありがたいです。 

自動車販売関係でも新車の生産が間に合わないということで、納車 半年、1年待ちが今はざらにな

ってきています。 

新車の納車が遅れることによって買い替えによる下取り車が少ない為 中古車不足の状況が続いて

います。したがって全国的に中古車の値段も高いです。 

今日の会長の時間、時間がありませんので 次回に続くにしたいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

各委員会活動方針 

職業奉仕委員会・・ 職業奉仕はロータリーの金看板である。今期は職場例会を開催する。２月に地区委員

の方の卓話をしていただく予定。 

国際奉仕・青少年委員会・・ 放課後児童クラブへの支援。８月４日に白鳥小学校の児童グラブへ訪問予定。 

紙芝居については継続していく。地区補助金事業は和田さんの講演会を開催。 

ロータリー財団委員会・・ 一般寄付 1人＄150をお願いする。寄付には 3つあり、皆様にお願いしている

寄付は用途が決まっていない寄付になります。これは3年後に補助金として一部戻ってきますので、ぜひと

も無理のない範囲で寄付をお願いします。ポリオへの寄付もしたいと思います。 

会員増強委員会・・ 会員増強はクラブの要となるので、心してかかりたいと思う。会員一人一人が国際ロ

ータリーの一員であることを自覚して、日ごろから会員増強（仲間作り）に勤める。パンフレットを活用す 
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る、若い人の集まりを計画、長期間休みの会員に声掛け、新規入会者の紹介表彰を行う。 

公共イメージ・会報委員会・・ 例会時に写真を撮り、フェイスブックや週報に掲載をする。今期は2回ほ

どであるが、SNS上に投稿しているので見てください。 

社会奉仕委員会・・ 事業別に担当者を決め、それぞれが事業を活動していく。RCの理解に関する事業、大

中山村広場整備・観桜会、ネイチャーランエイド協力、環境レンジャー協会の協力をしていく。 

 

委員会報告 

青少年委員会 放課後児童クラブとの交流会について 

親睦委員会 志摩 RCとの交流会について 

ロータリー財団委員会  地区研修セミナー報告 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

小島君 昨日、同好会ゴルフコンペに参加しました。久し振りにスコア91でした。美谷添さん、ありがと

うございました。 

松森君 ひどい雨ですね、災害が起きませんように。 

寺田澄男君 大暑も過ぎ、夏本番と思いきや、鬱陶しい毎日です。高齢ともなると体調管理が大変です。昨

日、愛犬ルークのシャンプーをし、谷遊びをしました。 

藤代君 ガバナー公式訪問がなくなって残念でした、ガバナーの話を聞きたかったです。 

美谷添生君 昨日は久しぶりにゴルフに参加しました。ゴルフコンペパーティーに尚子の店、栃洞屋をご利

用いただきありがとうございました。オープンは8月2日の予定ですので、それまでは練習です。 

山下君 コロナ第7波は大きな波だ！うまくかわしてやり過ごそう。 

寺田正実君 美味しいトウモロコシを作ったので、獣が集荷に来ています。 

美谷添里恵子君 お天気が晴れず、気分も晴れません。コロナの波が早く過ぎますように！ 

畑中君 今朝、従業員が交通事故にあり、あたふた大変でした。皆さん気を付けましょう。 

島崎君 先日の財団で、基調講演の福田さんから、色々面白い話やためになる話を聞きました。 

東田君 コロナの感染がすごいですが、負けずに頑張りましょう。 

佐藤君 今年も稲穂が出始めました。 

山口君 本日、、例会出席ご苦労様です。休み癖がつかないように例会出席したいです。 

井俣君 気づけば子供たちは夏休みです。今年は白鳥おどりも八幡も発祥祭は雨はじまりでした。踊りの時

は晴れるといいですね。 

遠藤君 コロナもひどいですが、夏休みなので、家族旅行したいと思います。 

杉山君 今こそ声を大きくしてWithコロナです。コロナに負けないではなく、コロナとともに暑い夏を乗

り切りましょう！ 

若尾君 昨日はゴルフコンペありがとうございました。美谷添生さんの栃洞屋では、おいしい食事もいただ

きました。ありがとうございました。 

原君 蒸し暑い日が続きますが、体調管理に気を付けましょう。 

同文 和田良一君、羽土君、石徹白君、旭君 

 

3分間スピーチ                              美谷添里恵子君 

 テーマのない3分間をいただきまして、何をお話しようかと悩みましたが、今回は私とロータリーについ

てお話します。 

 入会は平成22年 10月6日、もうすぐ13年目に入ります。入会当初は、女性は東田充子先生一人でしたが、

仕事柄欠席が多くて、毎週の例会には女性は、たった一人で心細かったことを覚えています。でも会員の皆

さんはとても親切で優しく接してくださり、毎週の例会参加が少しずつ苦痛から楽しみに変わってきました。 

いつしか緊張も取れ、例会ではそれぞれ個性豊かな会長の時間が楽しみになってきました。会長・幹事によ

って、その一年が全く違うロータリーになることを楽しませてもらいました。 

 そんな中、入会8年目で郡上長良川ロータリークラブ創立 40周年記念式典を開催することになりました。

記念事業では吉田沙保里さんを招いてのトークショーと松永さんの写真展、連日会場準備と開催にあたって

の案内広報と細やかな準備と打ち合わせが、会員全員の心を一つに向かわせてくれた気がします。その後、

市内の全中学へ松永さんの写真をリレーしました。それぞれの会員が一丸となり、汗を流し事業に向かい、

大成功に終わり、おいしいお酒を飲むことが出来ました。 

 そして翌年の創立40周年記念式典と懇親会という大イベントを会長という大役をいただきました。実行委



員会の用意周到な準備とリハーサル、練習に練習を重ね、みんなが納得のいく式典と懇親会を成功させてく

ださいました。 

このような節目の記念すべき年に会長をやらせていただきましたことを心から感謝しています。 

 一つの事業、行事を会員全員がそれぞれの役割を全力で出してやりきる、そんな素晴らしい体験のできる

集まりもそうそうないと思います。 

そのほかにも加賀中央との交換卓話、地区のセミナーでは、会員何百人の前で発表する女性会議の体験発表

会にも発表者として参加させてもらい、貴重な体験をさせてもらいました。 

それぞれのロータリークラブの代表の女性会員の発表は、本当に魅力的で印象的でした。 

 また毎年いろいろな委員会に属してその中で出来ることを精一杯やってきました。先輩方がいつもおっし

ゃっています。「ロータリーは心と人を育てるところ」そして「自己研鑽の場だ」と思います。誰かの為でな

く、自分自身磨きのためのロータリークラブだと思っています。 

仕事関係、友人関係以外のロータリーのメンバーの仲間からは、いろいろ学ぶべきところがいっぱいあり、

私の人生において、貴重な出会いと経験の場です。 

姉妹クラブの加賀中央ロータリークラブや友好クラブの志摩ロータリークラブとの交流も貴重な体験です。 

 また地区大会や地区研修・協議会や各種セミナーなど、普通ではなかなか学べない事を楽しみながら経験

できる、ロータリークラブの活動は人生を豊かにしてくれます。 

若い会員の皆さんも積極的に参加して、新しい経験を楽しんでください。人生できっとかけがえのないもの

が得られると思います。 

 

次回行事予定 

８月１０日 物故者法要、納涼例会     ８月２２日 東海北陸道グループ幹事会 

８月１７日 休会             ８月２４日 クラブフォーラム 

 

出席報告                              出席委員会 井俣愛美君  

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2070回 ３２名 ２７名 ５名  84.38％ １名 

第 2071回 ３２名 ２４名 ７名  77.42％ １名 


